
代表幹事挨拶 

 

会員の皆様こんにちは、代表幹事の谷本です。今日は本総会に参加いただき、

ありがとうございました。一昨年・昨年は新型コロナ禍のためメールによる総会

となりましたので、今年こそは直接お顔を拝見しながらの開催にしたいと思っ

ていました。しかしながら、東広島市の新型コロナ発生状況は昨年以上に悪く、

とてもお集まりいただくのは困難と判断し、残念ながら、今年もメールによる総

会とさせていただきました。ご了承ください。 

 

さて、本会は、広島大学の行う社会連携等各種事業を支援し、併せて大学のあ

る都市としてふさわしいまちづくりに協力するとともに、会員相互の親睦・交流

等を深めることを目的としています。今年はコロナ禍に加え、ロシアのウクライ

ナ侵攻、それに伴う経済危機など社会不安を引き起こす事態が続いています。こ

のような厳しい社会情勢の中で、本会の活動はいまのままでよいのか、何か新し

い活動を加えるのがよいのかなど、この機会に考えてみる必要があるかもしれ

ません。ぜひ皆様の考えをお聞かせください。 
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